



検索

三恵会

<http://sankeikai.com>

発行

社会福祉法人

三 恵 会

愛媛県新居浜市西の土居町2-8-12 TEL (0897) 31-1775

三恵会理念

天の恵 地の恵

人の恵に支えられ

人の為に尽くして

感謝しよう

一、誠実な福祉

一、確実な知識と技術

一、堅実な経営

『ご利用者様満足度調査』へのご協力のお願い

拝啓 時下ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

平素より三恵会各事業所をご利用いただき、誠にありがとうございます。
ございます。

さて、三恵会では、「真心のサービス」の実現に向け、ご利用者様満足度の向上のために、ご利用者様の声に真摯に耳を傾け、サービス向上や業務改善に取り組んでおります。

そこで、今年度も、『ご利用者様満足度調査』を実施し、当法人が提供しているサービスについてご利用者様の評価をいただき、今後のサービス向上と改善を図るための資料として活用させていただきます。

お忙しいと思いますが、7月31日迄にご記入し担当者にお返し下さい。

何卒趣旨をご理解いただき、ご協力下さいますようお願い申し上げます。

敬 具

プラス愛から贈呈を受ける

三恵会へ半袖Tシャツ200枚とバスタオル50枚を贈呈して頂きました。

暑くなって来ましたので、汗の吸収力も良く職員の作業着として重宝しています。



バスタオルは、利用者様の腰掛けや移乗用の敷タオルとして使用したり、園児のプールで大変役立たせて頂いております。

沢山のご寄贈をありがとうございました。



コミュニティハウス三恵

『おいでんや高知旅行』

6月9日（土）

龍馬のおしりにてハイポーズ！！
桂浜についたときはとても暑く、
龍馬像の後ろで記念撮影となりました。龍馬像から見た太平洋は絶景で、皆さんも釘づけになっていました。お天気にも恵まれ、とても楽しい1日でありました。



☆お知らせ☆

コミュニティハウス三恵の夏祭りは、7月14日（土）18：00～20：00です。

恵海

『フラダンス』



6月14日 (木)

地域交流室にてフラダンスの訪問がありました。軽やかな曲に踊りに気分がウキウキになりました。

『外出』

6月18日 (月)

うみかぜ利用者の方2名と家族の方と一緒にジャスコに外出しました。回転すし「すし一貫」にてお寿司を食べました。よかったです。



『防火訓練』

6月29日 (金)

福祉館恵海にて防火訓練がありました。開設後初めての防火訓練でしたが、職員はじめ利用者の方も一生懸命に取り組んでいました。



希望の館

『アニマルセラピー』 5月26日(土)

『K9クラブ愛媛』さんによるセラピードッグのふれあい交流をしていただきました。

K9さんによるセラピードッグの訪問は今回で5回目になり、アシスタントインストラクターの伊与田さんをはじめ、8匹のセラピー犬に来て

いただきました。ゲームやふれあい交流で楽しい時間を過ごすことが出来ました。
来年もぜひワンちゃんに会いたいですね(*^_^*)



『道後めぐり』

晴天にも恵まれ道後へ外出行事に行ってきました。

久しぶりの遠出に利用者さんの気分もルンルン♪

着いたらさっそく道後公園でお弁当を食べ、からく

り時計を見に行きました。

そして『足湯』でゆっくり身も心もリフレッシュ

した後は、道後商店街を散策し道後温泉を目の前に、

アイスを食べました。



やすらぎの郷

『やすらぎ ファッションショー』

6月25日（月）



6月25日に中庭にて、「やすらぎ ファッションショー」を開催しました。松山市の大街道で毎年開催されているファッションショーに刺激を受けた職員が、施設でもぜひしてみたいという思いから実現されました。

初めは緊張していた出演のご利用者も、観客の声援に笑顔やポーズで応えるようになり、華やかなショーとなりました。「次は・・・」という声も聞かれ、楽しみな行事の一つとなりました。

『神事（外観音祭）』



「やすらぎの郷 神事（外観音祭）」が執り行われました。

一宮神社宮司による式では、ご利用者、ご家族、地域の方々、職員の健康と多幸を祈願しました。

三徳ホーム

『ナイスハート・ふれあいのスポーツ広場 東温大会 参加』

6月13日(水)

東温市のツインドーム重信で開催された、「平成24年度ナイスハート・ふれあいのスポーツ広場東温大会」に参加してきました。

この大会は、全日本自動車産業労働組合総連合会と財団法人国際障害者年記念ナイスハート基金の主催で、障害の有無に関わ

らず、誰もが相互に人格と個性を尊重し、支え合う共生社会を実現していくために、スポーツを通じてふれあいを深めることを目的として全国各地で開催されており、愛媛県では今回が初めての開催でした。

当施設からは、11名の利用者様と8名の職員が参加しました。全体では、8施設

132名の参加者と、実行委員他95名が一体となり、ロープ送りや風船バレー、大玉転がしの競技や落語、歌、エアロビック体験もあり、真剣に競ったり、大笑いしたり、いろいろな人と楽しく交流したりと充実した一日となりました。



歌手 幸多ひろみさんと一緒に歌って踊りました。



エアロビック体験

ハートランド三恵

『それぞれ楽しんでます♪』



「おやつ作り」



「ボーリング」



「望・和・心の3ユニット
(北館全体) です。」

4月の増床から2ヶ月が過ぎ、入所者の皆様にも職員にも少しずつ落ち着きが戻ってきています。そうになるとやっぱりなにか楽しいことはないかと気持ちガムズムズ・・・。

新設の南館2F,3F,既存の北館,それぞれのユニットでの活動が盛んになってきています。おやつ作り、ボーリング大会、ネイル教室、カラオケ、ドライブ・・・。

これからもどんどん「やりたいこと」を見つけて実行していきたいと思っています。皆さんも何かいい企画があれば教えてくださいね。



「カラオケ」



「ドライブ」



「ネイル教室」

☆お知らせ☆

ハートランド三恵・ハートランド三恵と手をつなぐ会・リハビリステーション三恵荘の夏祭りは、8月3日(金) 18:30~20:00です。

リハビリステーション三徳荘

『菖蒲見物』

6月11日（月）～15日（金）

池田の池へ菖蒲見物に行ってきました。今年も白・紫・黄色の菖蒲が咲き、毎年見物に行っている私も心が落ち着き幸せな気分になりました。

利用者の皆さんから「毎年来させてもらってうれしいわあ、今年も一生懸命にリハビリをしてご飯も残さず食べて、来年も一緒に行きましょう」といっていただきました。



『茶話会』

5月26日（火）・28日（木）



茶話会を行いました。今回は7月6日に行う七夕祭りの飾り作りと短冊にお願い事を書きました。どのようなお願い事があったかは来月の機関誌で発表します。

十全保育園

『保育参観』

6月16日 (火)



各クラス、保護者の方々に、体を動かしてゲームをしたり製作をしたりするところを見てもらいました。

また、参観後には、西条市小松町にある絵本とおもちゃのお店の店主、曾我部安子先生を講師に迎え、絵本の良さや親子関係の大切さをお話し頂きました。良いお話で、保護者の方も熱心に聞いていました。

『夕涼み会』

6月30日 (土)

今年の夕涼み会は、悪天候の為室内で行われました。「夜店コーナー」で親子で食事をしてから職員による「お楽しみショー」や「盆踊り」を楽しみました。園児・保護者、地域の方等、たくさんの方が来て下さいました。



「おいしい おうどんも食べたよ！」



職員による「お楽しみショー」



盛り上がりました！「盆踊り」

中萩保育園

「保育参観」

6月16日(土)

梅雨前線の影響で朝から生憎の雨でしたが、沢山の方に参観頂きました。クラスごとに「季節の歌」を歌ったり、お家の方と一緒に「製作活動」をしたり、思いっきり体を動かして「リズム遊び」をしたりなど等、子どもたちも先生のいう事をよく聞いて、保育園での元気な姿を見て頂く事が出来ました。試食会では、おいしい給食を親子で食べ、とても嬉しそうでした。



創作活動(光ボックス)



中萩小学校「校区探検」

6月15日(金)



中萩小学校2年生
30名が保育園を見学。
卒園生も何人かいて、
久しぶりの保育園に懐かしさがいっぱいの様子。
施設への質問も積極的で、熱心にメモを取っていました。